

Ministra de Medio Ambiente a Concón, Quintero y Puchuncaví: "Mi compromiso es que esto funcione bien y comencemos un nuevo ciclo"

Promover y apoyar decididamente la labor del Consejo para Recuperación Ambiental y Social (CRAS) de Quintero y Puchuncaví, dando comienzo a un nuevo ciclo. Ese fue el compromiso de la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, en su participación de la sesión de este jueves en esa instancia, que da seguimiento al Programa de Recuperación Ambiental y Social (PRAS), estrategia multisectorial que busca el desarrollo sustentable en "zonas de sacrificio".

"Para esta administración, la recuperación social y ambiental de estas comunas es una preocupación de primer orden, no solamente porque está en nuestro plan de gobierno, sino que también porque esto ha sido una política de Estado que comenzó en el año 2014. No quisiéramos dejar de reconocer esto", expresó la ministra. Luego agregó: "Sin embargo, entendemos que en los últimos años este proceso no ha recibido ni el apoyo ni la preocupación suficientes. Se nos hace evidente que el avance del trabajo ha sido deficiente y lento. Por lo tanto, en ese contexto, como Ministerio del Medio Ambiente y también yo, personalmente, como Ministra, me comprometo aquí a darle una prioridad a este trabajo, a promoverlo y apoyarlo decididamente".

Anuncio Patrocinado

En su exposición al CRAS, la titular de Medio Ambiente agradeció la invitación y reconoció el trabajo que se realiza en este consejo. Luego destacó el compromiso del Presidente Gabriel Boric de ser el primer gobierno ecologista de la historia de Chile, lo que significa construir un nuevo modelo de desarrollo, cambiando el foco hacia un desarrollo inclusivo y ecológicamente sostenible.

En la sesión también participó el subsecretario del Medio Ambiente, Maximiliano Proaño, quien expuso los avances en las medidas para mejorar las condiciones ambientales de la zona. Proaño explicó que se está trabajando en la actualización de las normas de emisión para termoeléctricas y fundiciones, en la primera norma primaria de calidad de arsénico, en la revisión de la red de monitoreo para el PPDA de Concón, Quintero y Puchuncaví, la posibilidad de la instalación del cromatógrafo de gases para el monitoreo continuo de COVs. y en el desarrollo del proyecto definitivo de la norma de calidad de COV Benceno, la cual termina su proceso de consulta pública el lunes 30 de mayo.

Ministra de Medio Ambiente a Concón, Quintero y Puchuncaví: "Mi compromiso es que esto funcione bien y comencemos un nuevo ciclo"

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la reunión también participó el gobernador regional, Rodrigo Mundaca, quien dijo que "me parece que este es un hecho inédito cuando una ministra de Medio Ambiente, el subsecretario y el gobernador regional levantan las demandas desde el territorio. La lección más importante que hemos aprendido hoy es escuchar a las comunidades e insumar a la política pública desde las demandas de los territorios". Mundaca agregó que "hay que terminar con la injusticia ambiental y lo que hemos hecho desde el gobierno regional y vamos a seguir haciendo es poner a disposición de Quintero y Puchuncaví y también de quienes viven en Ventanas todo nuestra iniciativa presupuestaria para mitigar los efectos del cambio climático y del extractivismo, y levantar una política pública regional que tenga como eje central la vida y la dignidad de las personas. Para eso, estamos trabajando muy coordinadamente con la ministra de medio ambiente, el subsecretario y con los alcaldes Mauricio Carrasco (Quintero), y de Marcos Morales (Puchuncaví)".

La cita se llevó a cabo en las dependencias del Centro de Actividades Comunitarias de la comuna de Quintero y contó con la participación de los 17 consejeros integrantes del CRAS. Asimismo, el encuentro contó con la presencia de la Superintendencia del Medio Ambiente, encabezado por su jefa de Oficina Regional, Carolina Silva, quienes dieron cuenta de los procesos de fiscalización y sanción que llevan en el territorio, asociados al actualmente vigente Plan de Prevención y Descontaminación Atmosférica de Concón, Quintero y

Ministra de Medio Ambiente a Concón, Quintero y Puchuncaví: "Mi compromiso es que esto funcione bien y comencemos un nuevo ciclo"

Puchuncaví

Cabe recordar que el Programa de Recuperación Ambiental y Social (PRAS) del Ministerio del Medio Ambiente es una estrategia de intervención multisectorial desarrollada en los territorios de Huasco, Quintero- Puchuncaví y Coronel, y cuyo objetivo es impulsar el desarrollo ambientalmente sustentable de las comunas focalizadas.

y tú, ¿qué opinas?